



小須戸公民館報
町民会館
須戸町
小中成月
発行所
発行人
発行日
印刷所



1988年 年頭のごあいさつ

小須戸町教育長 椿 克己

最高の教育環境は人

明けましておめでとうございます。謹んで初春のご挨拶を申し上げます。

昇龍を象徴するかのような意

気盛んな元気マラソンで

一九八八年の幕が開きました。

皆様におかれましても、それ

ぞに佳いお年を迎えられたこ

とと思いお慶び申し上げます。

さて、昨年はこの欄で、前丸

山教育長さんが「教育環境をめ

ざして」と題し、学校教育社会

教育の両面にわたり、数々の施

策と抱負を述べられましたが、

そのいずれもが立派に実現を見

ましたことは、誠に喜びに堪え

ません。勿論、町長さんをはじめとする町当局の努力はもとよ

り、議会のご協賛と町民各位の

ご協力ご支援の賜であることを

肝に銘じ、教育委員会としても

深く敬意と感謝を申し上げるも

のであります。

ところで、このように施設整

備面の外的教育環境が整備され

て参りますと、内的教育環境に

一層の意を用いねばならぬこと

は論を俟たないところでありま

す。古くから言われてきた「教

育は人なり」の言葉のとおり、社

会を構成する地域・全町民であ

ります。より高い価値を求めて

即ち親であり、教師であり、社

会構成する地域・全町民であ

ります。より高い価値を求めて

1988年

龍年生まれの私の初夢



大人になつたら

本町四 風間邦子（昭和51年生）

私は、大人になつたら保母さんになりたいな。

あまり自信はありませんが、小さい子供のめんどうを見るのが好きだからです。保母さんに

なつたら、いろいろな子供と遊んで楽しく、仲よく、いじめがないようにしたいと思います。

そして夢ですが、オーストラリアに行きたい。スポーツカーでドライブをしながら、ヨーロッパなど、めずらしい動物たちを見たいなあ。それと

さて、またこれから十二年過ぎたとき、小須戸町はどんなに変わっているのでしょうか。十二年前を振り返り、今と町のようすがあまり変わっていないので

めました。変な初夢でしたが、私は今年男。その年に優勝できたら、そして正夢になれる様精一杯燃えていきたいと思います。

吉田 富士夫（昭和39年生）

卓球全国大会I部初優勝

横川浜 長沢富士夫（昭和39年生）

卓球クラブの会長、副会長、部長そして選手が次々に胴上げされ、そして私の胴上げも始まりました。

リーグに全勝して決勝トーナメントへと進み、決勝は白熱し、一五番手小須戸のエースが最後にスマッシュ

を決め、I部優勝が決まりました。

多勢の歓声の中で、町長さん、

決勝は白熱し、一五番手小須

戸のエースが最後にスマッシュ

を決め、I部優勝が決まりました。

多勢の歓声の中で、町長さん、

決勝は白熱し、一五番手小須

戸のエースが最後にスマッシュ</p